

075	UTBM service communication	l'Est Républicain	5 avril 2015
		Montbéliard agglomération	Relais Malakoff Médéric Franche Comté

Actions tous azimuts au Relais Malakoff Médéric de Franche-Comté



■ Les adhérents se sont déplacés en nombre.

En partenariat avec la municipalité de Nommay, les adhérents du Relais Amical Malakoff Médéric franc-comtois ont tenu leur assemblée générale, à la salle Prévert.

Le Relais Amical Malakoff Médéric compte 123 adhérents, rassemblés dans différentes actions de bénévolat. A la CCI de Montbéliard, conseil et assistance en direction des créateurs d'entreprises, en lien avec Initiatives Doubs-Territoire de Belfort, technique de recherche d'emploi ou de sta-

ge dans les différentes écoles : UTBM, UHA (université de Haute-Alsace) et dans certains lycées francs-comtois.

Le Relais Médéric est tourné également vers le domaine social : lutte contre l'illettrisme en lien avec les organismes sociaux, aide individuelle aux demandeurs d'emploi en partenariat avec les CCAS et aide aux personnes âgées en accompagnement individuel.

Le président Bernard Nussbaumer a adressé ses félicitations aux bénévoles en les

encourageant à poursuivre leurs tâches et à donner envie à d'autres personnes de venir les rejoindre. L'assemblée générale s'est terminée avec une conférence sur l'histoire du Pays de Montbéliard, animée par Evelyne Boileau.

Le bureau : président, Bernard Nussbaumer ; vice-président, Robert Shnell ; trésorière, Nelly Begey ; trésorière adjointe ; Yvette Vermot Desroches ; secrétaire, Daniel Ruellet ; secrétaire adjoint, Ghislaine Poyard.